

Victoire précieuse face à Nîmes

En match avancé de la 12^e journée de championnat de régionale 3, l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie recevait l'ASPTT Nîmes. Après le faux pas à Saint-Christol-Les-Ales, les Lozériens se devaient de gagner pour conserver leur chance de maintien au niveau régional. Les gardois étaient donc attendus de pied ferme pour cette rencontre à haut risque ! Sur le papier, l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie partait légèrement favorite mais fallait-il encore concrétiser à la table. D'entrée de jeu, mendois et santrimiols ouvrent le score pour mener 2 - 0. L'esprit d'équipe était au rendez-vous ! Les matchs se succèdent et les locaux conservent leur avantage (6 - 2). Le gain des 2 doubles permit encore de creuser l'écart et le tableau des scores affiche 10 à 4. Il ne reste plus qu'à marquer un dernier point pour assurer la victoire. Les Nîmois ne se laissant point compter reviennent au score (10 - 7). La pression commence à monter dans le camp de l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie. Mais, la victoire est assurée par le gain des 2 dernières parties. Score final 12 - 8. La désillusion du match précédent fut oubliée, pour laisser place à l'esprit d'équipe et à la combativité. A noter la bonne prestation du duo Gely / Defassiau qui à eux deux, remportent 7 des 12 points de la rencontre. L'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie ayant déjà utilisé "son droit à l'erreur" face

à Saint-Christol, devra lors de la prochaine journée aller chercher son maintien en R3 à Prades-Le-Lez. Résultats : Tableau A : Saint-Jean P. (1 v), Savajols S. (1 v) + 1 double. Tableau B : Defassiau P (3 v), Delor H. (1 v), Gely S. (3 v - Perf. à 55) + 1 double. Quelques équipes de départementales jouaient aussi ce week-end là. La D1 se déplaçait à Saint-Chély pour un match difficile face à une équipe barrabande favorite. Le score à l'issue de la rencontre confirma les préjugés de départ : 11 - 7. Pour clôturer

la fin de soirée, sur le chemin du retour, la voiture s'avoua-elle aussi vaincue car une crevaillon se produisit à quelques kilomètres de l'arrivée.

Résultats : Bedos D. (2 v), Vieilledent A. (2 v), Rocoplan J. (2 v), + 1 double. La D2 était exemptée et l'équipe Mende 5 a dû reporter son match contre Langlade d'une semaine. Quant à l'autre équipe mendoise de D3, celle-ci est allée s'imposer à Saint-Amans.

Si beaucoup de joueurs s'affichaient par équipes, certains

jouaient aussi en compétition individuelle à l'occasion du Critérium départemental et régional. Dans sa salle du Chapitre, au niveau départemental l'ASPTT Mende était représentée par ses jeunes pongistes.

Résultats : Cadets : Planchon Adrian (2^e) Belle performance. Juniors : Pigny Aurélien (4^e). Minimes filles : Bonnefille Marion (3^e).

En coupe Lozère : la première équipe de Sainte-Énimie s'est déplacée à Grandrieu pour revenir avec une belle victoire 10 à 0. La deuxième équipe a dû s'incliner à Mende 3 à 7. Les deux équipes demeurent en course dans la coupe Lozère.

En championnat départemental 1 : Sainte-Énimie a obtenu la victoire face à Balsièges 13 à 5. Mais s'est incliné à Marvejols face aux premiers du classement 4 à 14.

En régional 3 : l'entente Mende/Sainte-Énimie a été battu à Saint-Christol-les-Alès 7 à 13. Par contre ils ont dominé la rencontre avec l'ASPTT de Nîmes. Score 12 à 8. Deux Santrimiols, Philippe Defassiau et Stéphane Gély, se sont distingués avec un sans faute, 3 victoires plus le double.

Agenda : vendredi 16 mars : championnat des foyers ruraux à Saint-Amans. Vendredi 23 mars : en coupe Lozère, Sainte-Énimie 2 se déplace à Grandrieu. Dimanche 1^{er} avril, en régionale 3 : l'entente Mende/Sainte-Énimie se déplace à Prades-le-Lez.



Philippe Defassiau et Stéphane Gély